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J'ai été un peu vite, c'est vrai, il ne s'agissait que de CD. Graveur monovitesse, prix d'un CD à cette
époque: de l'ordre de 50Frs pour ceux qui se souviennent de cette monnaie.
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